



## Ninguna acción contra votación judicial: docentes

● Rechazan profesores ser abstencionistas; “somos independientes ideológicamente”, dicen

# “No hemos declarado el boicot”: docentes

ALEXIA VILLASEÑOR, CESAR ARELLANO Y LILIAN HERNÁNDEZ

Los dirigentes sindicales de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) “no hemos declarado el boicot que significaría anular una elección del Poder Judicial, no está trazado alguna situación sobre el primero de junio”.

Ante la declaración que se hizo en la conferencia presidencial por la protesta frente al Instituto Nacional Electoral (INE) y de querer “supuestamente” boicotear la elección judicial, aseveraron que “no hay una acción definida para el primero de junio, no somos abstencionistas por principio, somos independientes ideológicamente”.

En la conferencia de prensa realizada sobre avenida Chapultepec, donde cerraron un sentido de la vialidad cerca del cruce con Balderas, participaron los secretarios generales de la sección 7 de Chiapas, Isael González; de la 9 de la Ciudad de México, Pedro Hernández; de la 14 de Guerrero, Elvira Veledes; de la 18 de Michoacán, Eva Tera; de la 22 de Oaxaca, Yenny Aracely Pérez, y de la 34 de Zacatecas, Filiberto Frausto.

Isael González señaló: “lo que queremos es que nos volteen a ver, nos escuchen y nos den una respuesta más concreta. Si es el primero de junio, si es otra fecha, es la Asamblea Nacional Representativa quien va a poner santo y seña a las acciones”.

Reiteró que si llegan sin respuesta al primero de junio habrá manifestación, pero si hay solución antes, entonces no, “porque no nos interesa”.

La coordinadora insistió en que la mesa de negociación para el diálogo debe ser con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y no con los secretarios de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y de Educación Pública (SEP), Mario Delgado, y el director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, Martí Batres, pues sus respuestas “son nulas” y no resuelven las demandas del magisterio.

La maestra Yenny Aracely Pérez informó que por la mañana de ayer (lunes) les llegó un mensaje invitándolos a una mesa a las 11 de la mañana en Gobernación con Rodríguez, Delgado y Batres, pero sin especificar el día de la reunión.

Pérez insistió en que “si estos funcionarios con quienes ya hemos dialogado tienen respuestas nuevas a la abrogación de la reforma a la ley del Issste del 2007 sí (aceptarían el

cuestionarlo. Una negociación implica acercar, y hasta el momento todavía está distante. La Presidenta dice que no hay recursos, nosotros decimos que sí; busquemos un término entonces”.

En el día 12 de movilizaciones como parte de su huelga nacional, cientos de profesores se manifestaron desde las 8 de la mañana hasta las 15 horas en las instalaciones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, la SEP, sede de avenida Universidad, y del INE, recintos que fueron resguardados por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) desde temprana hora, incluso antes de la llegada de los docentes.

En el INE, más de 500 elementos de la SSC, junto con vallas metálicas, protegieron el inmueble. Desde el domingo, la instrucción fue laborar de manera virtual, lo cual fue complicado a seis días de que se efectúe la elección judicial. En tanto, en la SEP alrededor de 300 policías resguardaron las instalaciones.

Por la noche, un poste metálico de alumbrado público cayó sobre la calle de Palma, en el Centro Histórico, donde se encuentra el campamento de la CNTE, sin que se registraran heridos. En sus redes sociales, la Autoridad del Centro Histórico in-



formó que se atendió la emergencia, en colaboración con las áreas técnicas de alumbrado público de la Secretaría de Obras y Servicios y de Teléfonos de México.